
Mal wieder Pech gehabt.....

Beitrag von „muddyliz“ vom 13. Mai 2013, 17:16

Zitat von Aless

Ingo Bartels hat in seinem Vortrag übrigens auch erwähnt, dass er seine Blüher ab 
einer bestimmten Knospengröße mit ins kühle und verdunkelte Zimmer nimmt, um die 
Blüten an freien Tagen in Ruhe bewundern zu können.

Aber zum Fotografieren sollte man/(er) sie dort wieder rausholen. 
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